

I.N. 164.788

Innsbrück, am 29. Dec. 98

Sehr geehrter Herr Professor!

Ein so langer grüner Tag geht, will ich noch einmal meinem Gräbchen innigen Dankes für alles alles, was Sie mir des Tages über gewesen sind gestehen, moralisch wie physisch, Rücksicht entbehren nur Sie, sehr geehrter Herr Professor Höller, mir Ihre grüne Wohlwollen, Ihre Freundschaft auch fernher zu erhalten, Seien Sie Mängel Ihrer aufrichtigen Sicht wahrlich nicht all meiner über Wände grünen armen Mann und Frauress - zum Bettler, zum zerlumpten minestrone Bettler, so entlich wohl doch glauben müsste, dass es an ihm und mir an Ihnen liegt, wenn ich potemus meiste nur ausweicht und in beleidigender Weise benahme als einen verborgten Quir-Ropf und innigsten Mantharten - so lange Sie

an mir glauben, will ich glauben, dass mein  
Bemühen die Narren sind ist die Weise bin,  
nur so sind sie allgemein der Dunkel gesetzet,  
an dem ich meine Glauben aus meinen bessern  
Rümmen hinde und <sup>so</sup> meine einges Mith gewinne  
der Weg widergewartet, da ich eingeschlagen.  
größt heile ist mir weder Stoss wiedergekehrt,  
was mich unsäglich manig schimmt, dann  
ein freud. fröhlich nur ein oberflächlicher freut,  
aber einer, den ich viel gutes und viele godes  
geltet, hat mich verrathen und sich meine  
ges hämt. Nölle ist doch dem gutes Fertigkeit  
meines treppischen Krammeritter ge folgt und  
die Wider Gesinnungstümper von mir ge-  
wiesen, und ich wäre nun eins Ritterknecht  
leichter. Was sind doch die nun Krammeritter  
für Prachtmarsten, und was ist so ein Knecht  
wie der verdinge Melon aus drei für ein Alter  
Würde im Vergleich zu ihnen beiden, und wie



(gelesen)

Drauenseh hat da Natur, so was außerlich  
gleich auszutüfteln wünsc̄en besten seiner Ge-  
bäude. Nun ich meine jüngste Erfahrung  
mit unverkörperten Augen von dir an dem Men-  
schenmäßig vertriebenen Menschen wiederherstel-  
len, ist mir nicht einmal ganz plötzlich  
gefallen, und ich wünsche mich fort, dass ich  
um eines Empfers rede davon war auf  
meinen. Noch ist ja noch die sind meine  
heißlichen christlichen Kranz. Mir ein vorstlinnes  
Kittel, und so lange ich die wehe Freuer-  
kraft solcher Menschen mein neunen darf,  
sieh doch alle, gleich sieh ob über oder unter  
mir, blos im Haupf Klägischer Ritter und  
ist ein König ins schimmernde Prätig, so  
im Nollfall einen Leier gümme uppzurollen  
Keign siwo gern Dauphins jungen wolle.  
Doch einen Remis ich mir eine Wünsch aus-  
seid, dass die Freuerkraft, die meinen Holz aus-  
markt,

wir ein schimmernden Prinzen und mein König  
nicht fest sei, wir uns gewollten Knochenquappen  
meiner schonen nachen Heimat - das von dies  
so sei und bleibe, das will ich mich bemühen,  
dass mir mein unendlicher Werkzeug aus der  
Soden Neus fällt. -

Es liegt nun wieder ein Jahr hinter uns und  
wir haben Freude ihres ein schnelles Ende zu  
wünschen, denn Ihnen würde es so giebster  
Vater und mir eine Rache von Hoffnungs-  
losigkeit! Es giebt uns, uns mit dem abgründig-  
sten, was war und mit dem zu denken: Es  
ist das Abkommen nicht, so lange man sagt  
Komm, das ist das Abkommen! das Abkommen  
ist ja so reich an bösen Gedanken. Möge es  
dir, wie gut geahnt der Professor, damit ver-  
schonen, auf dass die Drosseln haben, die Gil, die  
Kommt und gewusst sein wird zu loben. dass dies  
für und für mich erfüllt, das würdet Ihnen ausgan-  
gen viele Ihr vom Meer Rud. Chr. Gealey  
das Brück "Tieng-Tirol" wird Ihnen in den nächsten  
Ach Tage von Linz aus geschickt, wohin ich mein  
Exemplar übergeht habe. Es Kommt <sup>der</sup> und keiner  
hinter Händen eines infektor Mammes.